Heimatslatt Rodermans 04. Juni 2015

## "Testamentsgestaltung und Nachfolgekonzepte"

## Quartiersgruppe Urberach lädt zu Vortrag ein

Urberach (NHR) "Testamentsgestaltung und Nachfolgekonzepte" lautet das Thema eines Vortrags, zu dem die Quartiersgruppe Urberach für kommenden Montag, 8. Juni, um 19 Uhr ins Gemeindezentrum St. Gallus in Urberach einlädt.

In unserer modernen Gesellschaft wird das Thema Sterben und Tod gerne verdrängt. Vielen Menschen fällt es daher schwer, ihren letzten Willen niederzuschreiben. Mit einem Testament oder einem Erbvertrag kann jedoch der eigene Nachlass selbst

gestaltet werden. Eine intelligente Nachfolgeplanung hilft Steuern zu sparen und beugt Streit zwischen den Erben vor. Das deutsche Erbrecht ermöglicht eine Vielzahl von sinnvollen Gestaltungen. Rechtsanwalt Dr. Matthias Krayer wird in seinem Vortrag über Möglichkeiten der Testamentsgestaltung, sinnvolle Nachfolgekonzepte sowie über Vorsorgevollmachten und Patientenverfügung referieren. Die Veranstaltung ist kostenfrei. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen.

Im Anschluss findet das monatliche Arbeitstreffen der Quartiersgruppe Urberach mit Berichten aus den einzelnen Arbeitsgruppen statt. Der nächste Spieleabend ist am morgigen Donnerstag, 4. Juni, um 19 Uhr im Gemeindezentrum St. Gallus. Bürger, die sich für eine Mitarbeit in der Quartiersgruppe interessieren, sind herzlich willkommen. Die Treffen finden an jedem zweiten Montag im Monat statt. Nähere Informationen gibt es unter Tel. 911-356 oder auf der Homepage www.quartier-urberach.de.

Offenbad-Post 03. Juni 2015

## Den Nachlass richtig regeln

**URBERACH** • "Testamentsgestaltung und Nachfolgekonzepte" lautet das Thema eines Vortrags, den die Quartiersgruppe Urberach am Montag, 8. Juni, um 19 Uhr im Gemeindezentrum St. Gallus organisiert. Referent ist Rechtsanwalt Dr. Matthias Krayer, der außerdem über Vorsorgevollmachten und Patientenverfügung informiert. Der Eintritt ist frei. Im Anschluss findet das monatliche Arbeitstreffen der Quartiersgruppe statt. Der nächste Spieleabend ist am Donnerstag, 4. Juni, um 19 Uhr ebenfalls im Gemeindezentrum.